

La Diputación reafirma su apoyo al sector cerámico - Mediterráneo - 29/07/2019

APUESTA POR LA INNOVACIÓN EN EL AZULEJO

La Diputación reafirma su apoyo al sector cerámico



►► El diputado de Promoción Económica con responsables del ITC.

► La institución impulsa la competitividad de la industria castellonense

|| R. D.
|| CASTELLÓN

El diputado provincial de Promoción Económica, Ximo Huguet, realizó una visita al Instituto de Tecnología Cerámica (ITC), en su sede del campus de la Universitat Jaume I, donde estuvo acompañado por el presidente y director de la AICE-ITC, José Castellano y Gustavo Mallol, respectivamente.

El motivo de la visita fue conocer de cerca la estructura del ITC, un referente en la investigación cerámica y un generador de innovación para la industria cerámica española, ubicada en más de un 90% en Castellón. Además, ambos directivos pudieron explicar varios de los proyectos en los

que, gracias al apoyo de la Diputación, está trabajando este instituto, siempre con el fin último de apoyar la competitividad de la industria cerámica y acrecentar su escalada hacia los primeros puestos en el complejo escenario global.

Los dos hitos más importantes en esta colaboración son dos potentes herramientas denominadas *Vigilancer* y *Solconcer*, además de otras iniciativas como es el concurso *Som Cerámica*, que premia el uso innovador del azulejo en los espacios urbanos.

Huguet se mostró muy interesado y apreció la labor investigadora de las más de 100 personas que en el ITC dedican intensos esfuerzos a la I+D+i para la cerámica en toda su cadena de valor y se mostró predispuesto a colaborar e incluso aumentar en lo posible el apoyo de la Diputación. ≡